

NOTA DE PRENSA

24/02/2023



GFT se expande: El grupo de TI adquiere targens de LBBW

El grupo de TI se refuerza añadiendo experiencia en los campos de rápido crecimiento del cumplimiento normativo y la innovación digital

Ciudad de México, febrero de 2023 - GFT Technologies SE (GFT) adquiere al Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) el 100% de las acciones de targens GmbH, una consultora experta en banca, cumplimiento normativo e innovación digital. Con unos activos totales de 282,000 millones de euros y 10,000 empleados (a 31 de diciembre de 2021), el LBBW es uno de los mayores bancos de Alemania y cuenta con 17 oficinas internacionales en 16 países de todo el mundo. La transacción está sujeta a la aprobación antimonopolio y se espera que se cierre a principios del segundo trimestre de 2023.

En 2021, targens generó unos ingresos de 44 millones de euros con alrededor de 300 expertos en 4 sedes en Alemania y Austria. GFT generó unos ingresos de 55,7 millones de euros en el mercado alemán con una plantilla de más de 400 empleados en 7 ubicaciones en 2021.

Experiencia adicional en consultoría y cumplimiento

La adquisición no solo beneficiará a la actividad principal de GFT en el sector financiero, sino que la empresa también adquirirá experiencia adicional en los ámbitos de la consultoría y las soluciones de cumplimiento normativo. GFT podrá hacer un uso específico de las excelentes capacidades de consultoría de los expertos de targens para impulsar nuevos proyectos de clientes. Para targens, la adquisición representa una oportunidad, ya que su experiencia es muy demandada en el mercado mundial, y GFT tiene la presencia global necesaria para aprovechar este potencial.

Targens también es conocida por el exitoso producto de software SMARAGD Compliance Suite, una solución de software especializada para el cumplimiento normativo. Entre los clientes de la empresa se encuentran 7 de los 10 mayores bancos alemanes. Los clientes de targens fuera de la región DACH (Alemania, Austria y Suiza) ya utilizan el software en otros 56 países.

La importancia del cumplimiento y la regulación para las empresas está creciendo rápidamente: entre 2008 y 2020, el número de eventos regulatorios notificados en todo el mundo aumentó un 671%. Soluciones como SMARAGD Compliance Suite ayudan a las empresas a combatir las actividades delictivas y evitar daños.

Esta combinación de negocios permitirá a los clientes existentes de targens y GFT coordinar la transformación digital de sus procesos y sistemas -desde los sistemas bancarios centrales y los canales de distribución hasta las cuestiones de cumplimiento y regulación- de manera aún más eficaz y obtener más de una sola fuente.

Fortalecimiento del negocio alemán e internacional

"GFT Alemania y targens son significativamente más fuertes juntos de lo que son nuestras dos empresas por separado. Estamos deseando dar la bienvenida a nuestros nuevos colegas", afirma Volker Fischer, Director General de GFT Alemania. "Para nuestros clientes, esto representa un refuerzo adicional de la propuesta de valor de su socio de confianza". "targens y GFT encajan a la perfección", añade Marika Lulay, CEO de GFT. "La extraordinaria experiencia en consultoría y el negocio de soluciones de targens también nos permitirán dar un paso más hacia uno de nuestros objetivos estratégicos: ampliar nuestro negocio de productos y generar más ingresos recurrentes."

"Targens ha progresado mucho bajo el paraguas de LBBW", subraya Rainer Neske, CEO de LBBW. "Estamos seguros de que en GFT hemos encontrado un comprador que desarrollará aún más la compañía y ofrecerá una nueva perspectiva para el dedicado equipo de targens."

Este comunicado de prensa también está disponible para su descarga a través de la [Sala de Prensa de GFT](#).

Contactos de prensa:

Market Cross
Regina Quevedo
reginaq@marketcrosscompany.com
+52 99 82408590
ADS Comunicação Corporativa
Marcelo Domingues
marcelod@adsbrasil.com.br
+55 11 991659076

Acerca de GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una empresa pionera en transformación digital que desarrolla soluciones sostenibles basadas en nuevas tecnologías, como la inteligencia artificial y blockchain/DLT. Los servicios abarcan desde la modernización de sistemas centrales y la migración a plataformas de nube abierta, así como la introducción de la codificación consciente del carbono.

GFT es conocida por sus profundos conocimientos técnicos, sus sólidas alianzas y sus amplios conocimientos del mercado. La empresa aprovecha estos puntos fuertes para diseñar viajes de transformación digital para clientes de los sectores financiero y de seguros, así como de la industria manufacturera. Mediante el uso inteligente de la tecnología, añade valor y aumenta la productividad de los clientes. Los expertos de GFT crean e implementan aplicaciones de software escalables que hacen que el acceso a modelos de negocio innovadores sea seguro y sencillo.

Con sedes en más de 15 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La empresa cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo formado por más de 10,000 expertos determinados. GFT les ofrece oportunidades profesionales en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. La acción de GFT Technologies SE cotiza en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE).

En México, GFT opera desde 2015 donde tiene un equipo de más de 500 profesionales con una oficina central en la Ciudad de México.

www.gft.com
www.blog.gft.com
www.linkedin.com/company/gft-group/
www.twitter.com/gft

Acerca del LBBW Landesbank Baden-Württemberg (LBBW)

Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) es a la vez un banco universal con vocación Mittelstands y el banco central de las cajas de ahorros de Baden-Württemberg, Sajonia y Renania-Palatinado. Con unos activos totales de 282.000 millones de euros y 10.000 empleados (a 31 de diciembre de 2021), LBBW es uno de los mayores bancos de Alemania. Sus actividades principales son el negocio con clientes corporativos, en particular pequeñas y medianas empresas, y el negocio con clientes privados, así como las cajas de ahorros. También se centra en la financiación inmobiliaria, así como en el negocio del mercado de capitales orientado al cliente con bancos, cajas de ahorros e inversores institucionales. Junto con su banco regional de clientes Baden-Württembergische Bank (BW Bank), el LBBW atiende a sus clientes privados y corporativos en más de 100 oficinas - para muchos de estos clientes, han sido el banquero principal durante muchos años. Para las pequeñas y medianas empresas, el apoyo en la apertura de mercados internacionales juega un papel importante, además de la experiencia en financiaciones innovadoras y complejas. Por ello, el LBBW cuenta con 17 oficinas internacionales en 16 países de todo el mundo. Filiales especializadas como leasing, factoring, inmobiliario, capital riesgo o gestión de activos completan la gama de productos y servicios del grupo LBBW.

Acerca de targens GmbH

Como consultora experta en banca, cumplimiento normativo e innovación digital, targens es el proveedor líder de soluciones de consultoría y software. Con sede en Alemania y Austria, la empresa cuenta con 30 años de experiencia en el desarrollo de servicios de cumplimiento probados internacionalmente para instituciones financieras con tecnologías futuristas y disruptivas. Utilizando la inteligencia artificial y la tecnología blockchain para crear productos innovadores que proporcionen el mayor valor posible a nuestros clientes. Con su cartera de consultoría, targens apoya a los clientes en su gestión bancaria y corporativa, actividades comerciales y la salvaguardia de los procesos empresariales.